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Guillaume, entre l’étonnante défaite   à La Tronche Meylan et 
le succès attendu en   Coupe de France à Tarbes, quelle 
analyse fais-tu du comportement de ton équipe ?"
« Le timing du non-match en Bourgogne et celui à Tarbes était 
intéressant dans le sens où nous avons pu mettre en place un 
gros temps de travail pour relever la tête et nous rassurer.   On 
s’est rassuré sur nos valeurs et nos règles avec en premier lieu 
notre identité défensive.   Pour en revenir à la défaite à la 
Tronche, on constate que notre équilibre est encore très précaire. 
Nous avons un noyau dur et peu de ressources humaines pour 
les remplacements. On a eu des joueuses cadre en échec. J’ai 
voulu entrer dans des rotations qui n’ont pas joué leur rôle. Au 
final, peu de ressources sur cette rencontre. J’espère que ce 
résultat va servir de prise de conscience par rapport à certains 
investissements et qu’au final cet échec sera un mal pour un 
bien »"
Prendre un coup de pied aux fesses n’a jamais tué 
personne…"
«  Je pense en effet qu’on a les capacités à le supporter. Je 
retiens qu’on ne perd pas les matchs serrés, que nous avons 
progressé dans la gestion de nos fins de matchs. Nous sommes 
encore capables de prendre un gros éclat , de faire un vrai non-
match mais j’en reviens toujours à l’équilibre de nos 
ressources… »"
Que peux- tu nous dire de ce match contre Culoz,   de 
mémoire il s’agit d’une défaite de huit points, la première de 
la saison ?"
«  Exactement. Un match compliqué. Il fait partie de ces trois 
matchs ou nous avons eu du mal à relever la tête après une 
mauvaise entame de match. Nous n’avions pas été bons. Culoz 

avait cadenassé notre jeu intérieur et comme nous n’avions pas 
su répondre sur le jeu extérieur….. De plus nous étions attendus 
dans une salle chaude. Du coup, nous avons eu quelques états 
d’âme au sortir de cette rencontre car tout le monde a été un peu 
touché dans son orgueil. Il faudra que les filles s’en 
souviennent…."
Ce soir, c’est donc sous le signe de la revanche ?"
« Oui, mais d’abord, une revanche sur nous-mêmes. On souhaite 
effacer l’affront, mais sans rabaisser Culoz. Il nous faut affirmer 
notre rang.   Je sais que nous ne sommes pas les seuls, 
Villeurbanne a connu exactement la même chose. Je crois que 
nous avons bien travaillé et bien préparé cette rencontre. Il faut 
repartir sur une dynamique positive. Elle existait avant le 
déplacement à La Tronche ».

COLOMIERS BASKET

4 Marion CAUSE 24 169 1

5 Alimatou MANDIANG 26 187 5

6 Anaïs TAVARES 24 176 2-3

8 Laurie LAPEYRE 26 178 3

9 Carole LEBOUC 23 162 2

11 Hatty BENDE 
NAWEDZI

19 185 4

12 Camille BOUVET 21 170 2

13 Lauryn MILLIMONO 17 176 2-3

16 Joëlle HIPPOLYTE 31 185 5

Coach Guillaume CORMONT

Assistant Andréa VAGLIENTI

Assistante Sylvie RENARD

CULOZ

4 Élodie FAYARD! 177 2
5 Laure COUTAZ! 160 1

9 LECOULTRE Delphine! 193 4

10 Stéphanie COMTE 187 3-4!

11 Élodie CANDY! 188 4

12 Awa NIANGANE! 172 2

13 Lucja TOMCZAK!

14 Majda GHARIANI! 187 5

15 Lucille CHABOUD! 185 5

Coach Yacine	  OUADI
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!
Samedi dernier a eu lieu dans 
notre complexe piquemal, une 
matinée dédié au téléthon. !!
Les élèves des collèges de 
Jean Jaures, Voltaire et Blum 
d e C o l o m i e r s , t o u s 
participants à la Classe a 
horaires aménagés y ont 
participé.!!
Cette matinée avait pour but 
la collecte de fond pour 
l’association AFM Téléthon.!!
Des jeux furent organisé en 
partenariat avec notre école 
de Basket. !
Merc i a l ’ensemble des 
bénévoles qui ont rendu cette 
action possible. On remercie 
également les joueurs de 

l’équipe seniors 1 qui sont venus 
participé dans la bonne humeur !!!!
Nous avons récolté presque 600 
euros et cette somme a été remise 
aux représentants locaux de 
l'association AFM TELETHON!

!
Merci également 
à Christel pour 
l e s s u p e r b e s 
photos !!

Merci …

L’ensemble des participants à cette matinée

Mme DIAZ, principale du Collège Jaures, aux cotés de Jennifer 
GAUTHIER de l’AfmTéléthon et Anthony GHARBI co - 
président de la commission mini basket 

Les grands au service des petits ……


